

消防だより

令和5年(2023年)
12月末現在の出動件数

有田川町消防本部 ☎52・5950
吉備金屋消防署 ☎52・5950
清水消防署 ☎25・1243

火災 : 14件
救急 : 1370件
救助 : 17件

令和5年度全国統一防火標語 「火を消して 不安を消して つなぐ未来」

野焼きは禁止です

毎年、野焼きが原因による火災が発生しています。野焼きによる火災は、風の強い日に野焼きをしたため火の粉が飛んで火災になってしまったものや、たき火、ごみの焼却などさまざまな原因があります。

有田川町では、空気が乾燥し風が強いこの時期、暖をとるたき火やごみの焼却による野焼きが原因で、下草や田畑が燃える火災が発生しています。日常の少しばかりのごみと違って、ドラム缶やブロック囲いで焼却することは法律で禁止されています。

※農林業を営むために、やむを得ず稲わら、剪定・伐採した枝などを焼却することは例外として認められることがあります。

AEDで救える命

心臓が突然停止する原因の多くは、心室細動と呼ばれる心臓のけいれんです。心室細動が起こると、心臓がぶるぶると震え、全身に血液を送ることができなくなります。脳や臓器などに血液が届かなくなる時間が長くなるほど救命が難しくなり、一命をとりとめたとしても、後遺症のリスクが高くなります。心室細動が起こった場合、少しでも早く電気ショックを与え、心臓の震えを取り除くことが重要となります。

AED(自動体外式除細動器)はこの電気ショックを与える機器で、自動的に心臓の動きを調べ、電気ショックが必要であるかを判断します。音声メッセージで指示してくれるので、一般の人でも使用することができます。救命活動を行うことができます。その場に居合わせた人が救急

車の到着までAEDを使用した心肺蘇生を行うことで、より多くの人々の命を救うことができます。

AEDは有田川町内の公共施設や事業所に設置されており、町ホームページに設置場所を掲載しています。

防火ポスターコンクール

このコンクールは、子どもたちが火災予防についての意見や考えを自由な発想でイメージし、絵画として表現することで正しい火の取り扱いを考えながら、火遊びや火災の防止に努めるとともに防火に関する意識を高めることを目的としています。



最優秀賞

石垣小学校5年 楠部 翔琉



優秀賞

石垣小学校5年 二澤 奏帆



優秀賞

鳥屋城小学校6年 山下 絢愛

令和5年度(2023年度)全国統一防火標語「火を消して 不安を消して つなぐ未来」にあわせた防火ポスターを管内の小学校に募集し、選考した結果、左の3作品が最優秀賞・優秀賞を受賞しました(敬称略)。